
 
 

Programa Integral de Desarrollo Urbano y Turístico de Ciudad Colonial  
(PIDTUCC) 

Unidad Coordinadora del Programa (UCP) 
 

Unidad de Atención Social (UAS) 

MINUTA REUNION 
ESPACIO DE COMUNITARIO DE CONSULTA Y PARTICIPACION (ECOP) 1er. TRAMO, DAMAS 

(ENTRE PARQUE PELLERANO Y C/P. BILLINI) 

I. INFORMACIÓN BÁSICA DE LA REUN ION: 

Fecha:  
Jueves 26 de enero 

2023 
Lugar:  Colegio Santa Clara Hora inicio-fin:  5:00 P.M. a 7:00 P.M. 

Sectores y actores 
participantes 

Integrantes del Espacio Comunitario de Consulta y Participación del 1er. Tramo, Las Damas; 
BID, Solsanit y UCP/Unidad de Atención Social. 

No. Participantes Total: 5 para un 100% Hombres: 2 para un 40% Mujeres: 3 para un 60 % 

Breve descripción del desarrollo de la reunión 

Realizada la logística por Sor Ana Lidia Pepín en el espacio dispuesto en el Colegio Santa Clara, para el desarrollo de la reunión. 
 
El fundamento de la reunión consistió en dialogar sobre el seguimiento de los trabajos en el primer tramo de la calle Las 
Damas, conforme a lo establecido en la planificación del proyecto de calles. 
 
Revisar los acuerdos de la reunión anterior, así como el cumplimiento de los mismo o gestión para su cumplimiento.  
 
Conforme a los acuerdos realizado en la reunión anterior se informó los resultados o logros de dichos acuerdos. 
 

II. TEMAS TRATADOS Y SUS RESULTADOS 

TEMAS RESULTADO 

Tema 1:  
Ubicación e inscripción de 

participantes 

La acogida fue realizada por la directora del centro educativo Colegio Santa Clara, Sor 
Ana Lidia Pepín y el proceso de registro de los/as participantes fue conducido por Gladys 
Estévez, Enc. Social del Solsanit. 
 
El Sr. Andreu Sánchez, supervisor de la empresa supervisora PROCON, presentó excusas 
verbales por la ausencia de Soraya Cepeda, trabajadora social de esta empresa, por encontrarse 
afectada de salud al momento de esta reunión. 

Tema 2:  
Objetivo 

 

Informar y dar seguimiento a los acuerdos establecidos en la reunión pasada                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                
los resultados u opiniones sobre el inicio de los trabajos en el primer tramo de la calle Las 
Damas. 

Tema 3:  

Contextualización de la 
reunión 

Eulogio Cordero, como parte de la Unidad de Atención Social, indica que esta reunión se realiza 
atendiendo los acuerdos arribados desde las primeras consultas y en especial a los establecido 
en marco de la constitución del ECOP.   
Informó que la minuta de la reunión anterior se subió y está disponible en el grupo de 
WhatsApp, cumpliendo con lo sugerido en cuanto a que esta sea subida previa a la próxima 
reunión con el objetivo de que pueda ser enriquecida, revisada, en caso de ser necesario 

Tema 4:  
Seguimiento a acuerdos y 
compromisos anteriores 

 
 

• Revisada la minuta anterior se determinó que los acuerdos y compromisos anteriores, 
fueron presentados tanto a la constructora por parte de Gladys Estévez Pérez como a la 
Unidad Ejecutora por parte de Eulogio Cordero, resaltando que se estudiaran las diferentes 
opciones posibles a fin de minimizar al máximo el impacto negativo que los trabajos puedan 
ocasionar al negocio (Patio Culinario). 



• Se está pendiente de dar respuesta a la solicitud que hiciere sor Ana Lidia con relación al 
apoyo para la reparación del patio frontal del colegio. 

tema 5:  
Incorporación de nuevo 

miembro al ECOP 
 

Concluidos los comentarios y temas tratados, Gladys Estévez, enc. Social de SOLSANIT informo 
la incorporación de un nuevo miembro al ECOP, la Señora Soledad, directora del Museo 
Trampolín, quien presento excusa por no poder estar presente debido a que estaría de viaje al 
interior. 

Tema 6:  
Publicación de guía o 

protocolo de actuación  
 

 

El Sr. Eulogio Cordero expreso la importancia y necesidad que tiene de que todo el personal 
que labora en la obra tenga claro que hacer en situaciones de emergencias que puedan 
presentarse como producto de la propia naturaleza de esta. 

Por lo que la guía o protocolo de actuación debe ser conocida por todos. 
En ese sentido debe tenerse una publicación en un lugar visible del campamento dicho 
protocolo o guía, al igual que la lista de contacto de las instituciones de emergencia. 
 

Tema 7 
Limitante de la falta de 

conocimiento de la 
cometidas 

Se expreso que una de las causas que provocan un atraso en el avance de la obra es que 
no se conoce nada sobre las cometidas existente, lo que hace que al momento de las 
excavaciones haya que ir explorando hacia dónde van las cometidas. Esta es una 
situación que ni siquiera la CAASD tiene el conocimiento.  

Tema 8 
Como una observación a la constructora se señaló la falla de que la valla de presentación 
de la obra no tiene el logo del BID. Se sugirió hacerlo en un adhesivo y agregarlo.  

III. ACUERDOS 

1. 1.    Próxima reunión jueves 16 de febrero 2023 a las 5:00 en el Colegio Santa Clara. Siempre que se tenga una proyección 
de los avances de los trabajos hacia una nueva franja de intervención. 

2.  

IV. TAREAS Y RESPONSABLES  

Tarea  Responsables 

 Gladys Estévez 

  

V. ANEXOS: FOTOS /DOCUMENTOS 

 

PARTICIPANTES: 

PARTICIPANTES INSTITUCION CONTACTO 

EULOGIO CORDERO UNIDAD EJECUTORA 809-909-3374 

GLADYS ESTEVEZ SOLSANIT 809-819-1544 

SOR ANA LIDIA COLEGIO SANTA CLARA 829-431-8534 

ANDREUS SANCHEZ RUIZ INGIENERIA PROCON 849-473-5561 

GRESELIDA FIGUEREO    APRECC 809-696-4948 

 

 

 



 

 

 

1) ALGUNOS MOMENTOS DE LA ACTIVIDAD 

 

 

 

FIRMA PARTICIPANTES: 

NO. NOMBRES Y APELLIDOS FIRMA 

1.    

2.    

3.    

4.    

5.    

6.    

7.    

8.    

9.    

10.    

11.    

12.    



13.    

14.    

 

Elaborada por:  Lic. GLADYS MERCEDES ESTEVEZ PEREZ  

Enc. Social SOLSANIT 

 

 

 

 

 

 

 

 


